

2025(令和7)年がスタート ～変化と新たな挑戦～

2025年(令和7年)、巳年がスタートして2週間ほどが経ちました。本年もよろしくお願いたします。巳年は蛇のイメージから「再生と変化」の年とよく耳にしますが、1月7日の全校集会の校長挨拶では、「変化と新たな挑戦へのエネルギーが高まる年」と生徒に伝えました。それを受け、これまでの努力や準備が実を結び始め、新しいスキルや知識を学び、自分の可能性を広げる年になるでしようとも伝えました。そして、そのためにも、自分を磨くための学びや挑戦を積極的に取り入れ、自分自身を更に大きく変化・進化させるとともに、その一人一人の変化や進化が結集することで、知立中学校の新たな歴史や伝統が作られるものと思いますと締めくくりました。

本年もこれまで以上に生徒の成長を支え、生徒一人一人が、自らもつ可能性を広げられるよう支援していきたいと考えています。今後とも、知立中学校の教育に御理解と御協力をよろしくお願いたします。また、昨年末には、学校評価アンケートへの御協力、ありがとうございました。現在、集計を終え、来年度の飛躍と向上に向けて、分析作業を進めております。アンケート結果は、保護者の皆様から頂いた大変貴重な御意見として、令和7年度に生かしていきたいと考えております。ありがとうございました。

知中生の活躍

昨年に引き続き、今年最初の全校集会においても、生徒の活躍を伝達表彰という形で紹介することができました。今後も、多くの生徒が様々な場で活躍し、飛躍と向上を成し遂げてくれることを期待します。

今回紹介するのは、以下の団体です。

【全国小・中学生作品コンクールプログラミング部門】

文部科学大臣賞 情報科学部3年

※この賞は、プログラミング部門の全国1位と言えます。

2月18日に知立市長様を表敬訪問させていただき、生徒が制作したゲームを体験していただく予定です。

【2024年度愛知県アンサンブルコンテスト西三河南地区大会】

〈サクソフォン三重奏〉 銀賞 知立中学校

〈金管七重奏〉 銀賞 知立中学校

〈混成七重奏〉 銅賞 知立中学校



【情報科学部の伝達表彰】

落ち着いたスタート

冬休み明け初日は、書初め会がありました。静かな環境のもと、どの生徒も真剣に書初めに取り組んでいました。とても落ち着いた良い雰囲気です。2025年もスタートできたと感じています。

